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 新病院建設を視野に病院視察に行ってきました。 

 視察先は広島市立北部医療センター安佐市民病院です。設計が当院の新病院と同じ

設計事務所であること・開院が 2022 年 5 月で最新であること・病院規模や機能が似て

いることから視察先として選定しました。医師・看護師・コメディカル・事務と全て

の職種と、当院職員以外にも当院の新病院に携わっている設計事務所の方や医療コン

サルタントの方も参加しました。 

 現在、新病院での運用について、月に 1 回【運用検討 WG】を開催しています。昨年

度は設計やシステム等へ影響する課題、今年度は患者さんの動線を主眼にした課題を

検討しているため、視察に際し聞きたいこと見たいことが、具体的で多岐にわたりボ

リュームも多くなってしまいました。それでも適切に対応していただきました。何よ

りも、生の声を聞かせていただいたことが成果です。自院の建設に間に合う範囲での

変更や運用を再考してきたいと思いました。 

 さあ、明日からも患者さんのため、病院職員のために頑張ります。 


